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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-2514/2003 )

Verkehrsbehinderung durch überhängende Äste im Rosenweg

Auf einigen Grundstücken im Rosenweg sind Bäume und Sträucher über die Grundstücks- 
grenzen hinaus in den Straßenraum gewachsen. Die Äste hängen stellenweise so tief 
herunter, dass dort keine Entsorgungs- oder andere Fahrzeuge parken können, auch 
Fußgänger werden behindert. 
Wir fragen daher die Verwaltung:
1. Ist der Verwaltung dieser Zustand bekannt?
2. Welche Maßnahmen kann sie ergreifen, damit dieser Zustand beseitigt wird?
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